

# Challenge

5年 学年通信

NO.11

9月9日

## 米農家さんって大変だ！

長かった夏休みも終わり、学校生活が始まりました。夏休みが明けて、教室にまた元気な挨拶と、明るい笑顔が戻ってきてとてもうれしく思います。

今、社会科の学習で米作りについて学習しています。下条米を炊き、そのおいしさをかみしめた子どもたち。学習を進め、米農家は高齢化が進んでいて後継者がいないことを知った子どもたちは「もしかしたら下条米がなくなっちゃうのかもしれない」「下条米のこれからは大丈夫なのか」と考えていました。そして先日は、地域の米農家である松井茂樹さんに来ていただき、下条の米作りについて教えていただきました。一緒に米作りの曆表を作ったり、茂樹さんにお米作りについて質問したりし、真剣に取り組む姿がとても印象的でした。これからもお米について学習を進めていきます。ぜひ、ご家庭でもお米について話題に出していただけると幸いです。



## エプロンの注文のお願い

家庭科の授業でミシンの使い方を学習し、自分のエプロンを作ります。そこで、エプロンの注文を受けつけます。本日配付した封筒に封をして9月13日（金）までに担任に提出してください。

白と黒のミシン糸やボビンは学校で準備をします。エプロンに合わせて他の色を使いたい場合は、お手数ですが、各ご家庭でミシン糸とボビンを用意してください。よろしくお願いします。

